

COMPETICIONES

Gáldar saca pecho como referencia del 'bodyboard'

La ciudad canaria es reconocida a escala mundial como uno de los mejores lugares donde practicar este deporte, con olas únicas para dar el mayor espectáculo posible.

Palco23

5 jul 2021 - 04:48



Gáldar coge la mejor ola del **bodyboard**. Con una población de 24.730 habitantes, el municipio situado al noroeste de la isla de Gran Canaria cuenta con una baja volcánica que es capaz de crear las olas más potentes y estéticas del país.

La elección del municipio canario para albergar campeonatos locales, estatales e inclusive internacionales no es casual. El atractivo del mar, sus olas, el clima y la relación entre surfistas y **bodyboarders**, hace de Gáldar uno de los principales lugares para practicar disciplinas deportivas acuáticas. Con cerca de mil licencias federativas de surf en la comunidad autónoma (ya que el **bodyboard** se incluye dentro de la Federación Canaria de Surf), gran parte de los federados se concentran entre Gáldar y la zona de Las Palmas de Gran Canaria.

En el municipio se llevan cabo competiciones como Gran Canaria Frontón King, evento que pertenece al circuito mundial de **bodyboard** y que congrega a las grandes figuras de este deporte como el campeón del mundo

, Tristan Robert, o grandes atletas como Pierre Louis Costes, además del talento local como Jonathan Vega, excampeón de España de *bodyboard*. Hace unos años, en el evento participaron más de 80 participantes de todo el mundo y se repartieron más de 4.000 euros en premios.

“Este deporte está visto como una iniciación al surf, pero tiene un encanto que provoca que muchas personas terminen quedándose enganchados”, subraya el presidente de la Federación Canaria de Surf, Ángel Lobo.

Actualmente, las Islas Canarias cuentan con algo más de cincuenta escuelas de surf repartidas por el territorio, de las cuales solo cinco de ellas ofrecen también clases especializadas de *bodyboard*, algo que la propia federación está tratando de cambiar para hacer más accesible este deporte al resto de los futuros practicantes.

En Gáldar se encuentra la potente ola de El Frontón, que cuenta con la característica forma de tubo para todos los amantes del surf y el *bodyboard*. Además, cuando las condiciones climatológicas son las idóneas y la marea está alta, puede llegar a adquirir grandes dimensiones, a lo que hay que añadir un tamaño considerable al formar parte del océano Atlántico.

El *bodyboard* es un deporte cuyo objetivo radica en deslizarse sobre la superficie de una ola con una tabla de un tamaño menor a la de quién la monta. A finales de los años 70, en Hawái, se comenzó a desarrollar este deporte, que llegó apenas diez años más tarde a las Islas Canarias, según explica el presidente de la Federación Canaria de Surf.

La Federación Canaria de Surf se sustenta en un 80% con recursos privados, provenientes de las propias licencias, inscripciones en participaciones y patrocinadores; el 20% restante proviene de las administraciones. La federación cuenta para este 2021 con un presupuesto de 100.000 euros para llevar a cabo los distintos campeonatos regionales o también el traslado de jueces hacia dónde se celebre el evento en cuestión.

La edición de 2020 de Gran Canaria Frontón King, que se tuvo que disputar a mediados de octubre sin público en la playa debido a la crisis provocada por el coronavirus, fue seguida por más de tres millones de personas por internet, mostrando el impacto que tiene una competición mundial de este deporte.

PALCO23

Gran Canaria Frontón King Pro se organiza a través de la empresa Epic Events, y está promovido por el Cabildo de Gran Canaria a través del Patronato de Turismo y la Consejería de Deportes. La prueba está inmersa en el programa Isla Europea del Deporte, dentro de la categoría oro de grandes de eventos de Gran Canaria y del Ayuntamiento de Gáldar.